

Berne, le 3 mars 2021

L'Association des cadres des transports publics se réjouit que l'incertitude entourant la gestion des deux nouvelles divisions de transport de passagers ait pris fin et que les cadres et les employés .es y voient plus clair.

Nous souhaitons aux deux élus .es beaucoup de succès et de satisfaction dans leurs nouvelles fonctions et nous nous réjouissons de la coopération constructive et de la première rencontre personnelle.

Les CFF rajeunissent et renforcent la Direction du groupe

Les CFF placeront à partir de mai 2021 le trafic voyageurs sous la responsabilité de deux divisions: Marché et Production. Véronique Stephan dirigera la division Marché Voyageurs et Linus Looser, la division Production Voyageurs.

Véronique Stephan
Division Marché Voyageurs CFF



Véronique Stephan, 51 ans, est actuellement directrice commerciale chez Corplex, une entreprise pour des solutions d'emballage pour la production industrielle.

Elle apportera le point de vue extérieur. Véronique Stephan a étudié la gestion d'entreprise à l'Université de Saint-Gall et le droit à l'Université de Genève. Avec ses séjours dans divers pays, elle apporte une compréhension des différentes cultures.

Linus Looser
Division Production Voyageurs CFF



Linus Looser, 40 ans, est actuellement chef de la production ferroviaire à l'actuelle division Voyageurs des CFF.

Il connaît très bien les transports publics, les CFF et le trafic de voyageurs et apporte une vue de l'intérieur.

L'éducation : Master en gestion et en économie de l'Université de Zurich et, entre autres, achèvement du cours "Driving Digital Strategies" à la Harvard Business School.